

# Den Tennengau im Zug erleben

**Auf Schiene.** Mit dem klingenden Namen „Erlebnisregion Tennengau“ wurde der öffentliche Nahverkehr um eine S-Bahn-Garnitur erweitert.

LISA GOLD

**HALLEIN.** Wasser, Berge, Kelten und Salz sind traditionell die vier Elemente der Region Tennengau. Zukünftig ist der Tennengau um einen zusätzlichen Botschafter reicher: eine moderne und 2000 PS starke Nahverkehrszug-Garnitur, die kürzlich im Rahmen einer feierlichen Zugtaufe den Namen „Erlebnisregion Tennengau“ erhielt. Ausgestattet mit ent-



**Feierliche Zugtaufe:** LH-Stv. Haslauer, der Kuchler Bgm. Andreas Wimmer, Gabriele Lutter (ÖBB), der Halleiner Bgm. Christian Stöckl. Bild: SW/GOLD

sprechendem Logo und Schriftzug wird der Schienenbotschafter – eine S-Bahn-Garnitur – im gesamten Land Salzburg unterwegs sein. Rund 150.000 Kilo-

meter Strecke wird das mit 200 Sitzplätzen, Klimaanlage und elektronischer Fahrgastinformation ausgestattete Fahrzeug pro Jahr zurücklegen. Für And-

reas Wimmer (ÖVP), Obmann des Regionalverbands Tennengau und Bürgermeister von Kuchl, ein „echtes Schmuckstück und eine absolute Bereicherung für die Region, sowohl für Touristen als auch für Einheimische“. Auch die Innenansicht des Zuges steht ganz im Zeichen des Tennengaus: Als kleinen Vorgeschmack präsentieren die 13 Tennengauer Gemeinden auf eigens kreierten Plakaten ihre touristischen Highlights der Region.

Für ÖBB-Vorstandssprecherin Gabriele Lutter eine gute Möglichkeit, die öffentlichen Verkehrsmittel zu forcieren: „Die ÖBB und den Tennengau verbindet seit Jahren eine gute und umweltfreundliche Zusammenarbeit, mit unserem Schienenbotschafter ‚Erlebnisregion Tennengau‘ wollen wir diese noch zusätzlich intensivieren.“